

Notes liminaires

André Fauchon

Volume 25, Number 1-2, 2013

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/1026083ar>

DOI: <https://doi.org/10.7202/1026083ar>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

Presses universitaires de Saint-Boniface (PUSB)

ISSN

0843-9559 (print)

1916-7792 (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this document

Fauchon, A. (2013). Notes liminaires. *Cahiers franco-canadiens de l'Ouest*, 25(1-2), vii-viii. <https://doi.org/10.7202/1026083ar>

Notes liminaires

Ce volume des *Cahiers franco-canadiens de l'Ouest*, la revue du Centre d'études franco-canadiennes de l'Ouest (CEFCO), est le vingt-cinquième. Depuis la parution du premier numéro en 1989, consacré à l'écrivain Maurice Constantin-Weyer, les *Cahiers*, qui ont succédé au *Bulletin du CEFCO*, dont la parution avait débuté en 1979, publient en français des articles, des nouvelles, des essais originaux, des comptes rendus et des notices bibliographiques dans tous les domaines concernant l'Ouest canadien.

Plus d'une dizaine de numéros thématiques ont également été publiés, portant sur des aspects très variés de l'Ouest canadien (par exemple, Gabrielle Roy, Georges Bugnet, la littérature, l'éducation, la sociologie, l'histoire, les médias, les parlars de l'Ouest, les Métis); un autre, consacré à la nouvelle littéraire dans l'Ouest canadien, est en préparation.

Les textes des volumes 1 (1989) à 17 (2005) sont désormais disponibles en ligne sur le site Web des Presses universitaires de Saint-Boniface (PUSB): <http://sites.ustboniface.ca/presses/cefco.html> à partir du volume 18 (2006), les textes sont disponibles sur le site de la plateforme Érudit: <http://www.erudit.org>.

Pour marquer ce vingt-cinquième anniversaire des *Cahiers franco-canadiens de l'Ouest*, le CEFCO produira, dans les prochains mois, un index des textes des volumes 1 à 25, qui sera accessible électroniquement à partir de son site Web et qui sera mis à jour à chaque nouvelle parution.

Depuis vingt-cinq ans, les *Cahiers franco-canadiens de l'Ouest* constituent un des véhicules que s'est donnés le CEFCO dans la mise en œuvre de son mandat: «promouvoir la production de la recherche scientifique et de la création littéraire relatives à l'Ouest canadien, et ce, en français». Souhaitons que, riches d'une telle expérience, les *Cahiers* puissent continuer, au

moins pour les vingt-cinq prochaines années, à être une des voies privilégiées de diffusion en français des connaissances sur l'Ouest canadien, ainsi qu'un témoin et un promoteur de la vitalité francophone dans cet immense espace.

Au cours de ces vingt-cinq années, de nombreuses personnes ont collaboré à la production de la revue: les auteurs, les évaluateurs, des traducteurs, des lecteurs... Malheureusement, la liste serait trop longue à énumérer. Toutefois, j'aimerais souligner le travail de deux personnes en particulier et les remercier vivement: Danielle Séguin-Tétreault, qui assure les corrections d'épreuves depuis 2006 (vol. 18), et Claude de Moissac, qui travaille à la mise en pages des *Cahiers franco-canadiens de l'Ouest* depuis le premier numéro consacré à Gabrielle Roy (vol. 3, 1991) et qui s'occupe aussi de la présentation des numéros et de la conception des couvertures.

Au nom du Bureau de direction du CEFCO, je vous souhaite une bonne lecture.

André Fauchon, président
Bureau de direction du CEFCO